

# Barbara Vogt

Spiritueller Coach, Heilerin und  
Expertin für dein Inneres Kind

Tel: 02721 - 6053566  
[info@barbara-vogt.de](mailto:info@barbara-vogt.de)

# SeelenLiebe ❤



Die Liebe feiern ❤

Liebe Leserin, lieber Leser

ich hoffe, es geht dir gut und mein Newsletter erreicht dich in einer Situation, in der du den Sommer genießen kannst und entspannt bist.

Ich möchte ein paar Worte zu dem heutigen Thema sagen, aufgrund eines persönlichen Erlebnisses: Seit längerem bin ich wieder einmal gefragt worden, ob ich ein verliebtes Paar trauen und das Hochzeitsritual für sie gestalten möchte. ❤️

Es ist nichts Neues, dass immer mehr Menschen sich weder in der katholischen noch der evangelischen Kirche zu Hause fühlen. Sie suchen nach neuen Formen, wie sie besondere Momente in ihrem Leben mit einem spirituellen Ritual begleiten können. Das ist sehr verständlich.

---

Das Hochzeitsritual ist von allen Ritualen, so finde ich, ein ganz besonderes. Im Hochzeitsritual feiern wir die Liebe. 

Wir dürfen uns daran erinnern, dass wir geborgen und eingebettet sind in die große, bedingungslose Liebe. Wir dürfen den Moment genießen und feiern, dass zwei Menschen zwei Seelen sich gefunden haben und in Liebe zueinander miteinander ihren Lebensweg gehen wollen. 

Das ist etwas wunderbares Rufzeichen. 

Zu der Feier kommen viele Menschen – Freunde, Freundinnen, Verwandte, die dem Brautpaar wichtig sind.

In der Gemeinschaft dieser Menschen feiern sie ihre Liebe. 

*Was gibt es Schöneres?* 

Sie bei dieser Feier unterstützen und begleiten zu dürfen und dieses so wichtige Ritual mit ihnen zu gestalten, ist für mich eine große Ehre. 

Vielleicht kann diese kleine Geschichte ein Impuls für dich sein, heute und in der kommenden Woche einmal darüber nachzudenken, zu welchen Menschen du eine große Liebe verspürst. 

Das muss nicht ein Partner oder eine Partnerin sein. Es kann auch ein Freund oder eine Freundin sein, deine Kinder, deine Eltern, deine Geschwister, wer auch immer ...

*Und vielleicht hast du Lust, diese Liebe auch im Alltag zu feiern?* 

Denn es gibt auch im Alltag viele kleine Rituale, die wir täglichen können, zum Beispiel einen Blumenstrauß vorbeibringen, ein netter Anruf, um zu fragen, wie es geht – was

auch immer ... 

Es geht um ein Zeichen der Liebe – um ein Zeichen, um diese Liebe und Verbundenheit zu feiern. 

Und das muss kein Geburtstag oder Hochzeitstag sein.

**Die Liebe feiern geht immer!** 

Nun wünsche ich dir eine gute Woche mit vielen liebevollen Situationen in Verbundenheit mit lieben Menschen. 

---

Meine nächsten Termine:

**Heilabende online**

**Vater- und Mutterwunden**

**Heilabende online**

**Schuldgefühle**

[Infos und Termine hier](#)

**Spirituelle Familienaufstellungen**

Samstags, 10 - 16 Uhr

in meiner Heilpraxis

[Infos, Termine und Anmeldung hier](#)

Interviews mit Teilnehmerinnen der Heilabende und Familienaufstellungen findest du

[auf meinem YouTube-Kanal](#)

Herzlichst



Barbara

